



Kristina Frank
Berufsmäßige Stadträtin

An die Vorsitzende
des BA 08 - Schwanthalerhöhe
Frau Stöhr
Meindlstr. 14
81373 München

15.05.2024

**Einkaufsmöglichkeiten im Stadtbezirk Schwanthalerhöhe;
Einführung eines zweiten Markttags**

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 06558 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 08 - Schwanthalerhöhe vom 09.04.2024

Sehr geehrte Frau Stadträtin Stöhr,
liebe Bille,

der Bezirksausschuss des Stadtbezirkes 08 - Schwanthalerhöhe fordert mit dem oben genannten Antrag die Landeshauptstadt München, Kommunalreferat, auf:

„... zu prüfen, ob ggf. die Einführung eines zweiten wöchentlichen Markttagess, gern auch eines Wochenmarktes oder mit anderen Beschickern ermöglicht werden könnte.“

Dieser Antrag betrifft ein laufendes Geschäft nach Art. 88 Abs. 3 Satz 1 der Gemeindeordnung in Verbindung mit der Betriebssatzung für die Markthallen München (MHM), da die Verwaltung des Bauernmarkts den MHM obliegt. Die Behandlung erfolgt deshalb mit diesem Schreiben.

Die Beschicker_innen des Bauernmarkts an der Schwanthaler Höhe werden durch den Bauernmarktverein München e. V. ausgewählt. Die Markthallen München (MHM) stellen dem Bauernmarktverein München e. V. mögliche Flächen zum Betrieb des Marktes zur Verfügung. Die MHM haben deshalb vom Vorsitzenden des Bauernmarktvereins eine Stellungnahme zum Antrag eingeholt und können Ihnen Folgendes mitteilen:

„Der Bauernmarktverein München e. V. veranstaltet bereits 13 Bauernmärkte in München. Durch den massiven Schwund an Markthändler_innen und Anbieter_innen auf den Bauern- und Wochenmärkten sind die Beschicker_innen aktuell nicht in der Lage weitere Standplätze zu betreiben. Für einen weiteren Markt am Standort Schwanthaler Höhe sieht der Bauernmarktverein keine ausreichende Kaufkraft, um den Betrieb wirtschaftlich darstellen zu können.“

Denisstraße 2
80335 München
Telefon:089 233-22871
Telefax:089 233-26057
Kristina.frank@muenchen.de

Aufgrund der geschilderten Sachlage können die MHM dem Wunsch des Bezirksausschusses 08 - Schwanthalerhöhe derzeit deshalb leider nicht entsprechen. Die MHM nehmen die Anregung jedoch gerne auf, um ggf. zu einem späteren Zeitpunkt darauf zurückzukommen.

Der Antrag des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 08 - Schwanthalerhöhe vom 09.04.2024 ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit besten Grüßen

gez.

Kristina Frank
Kommunalreferentin